

Liestal, 17. Oktober 2017

Medienmitteilung

FDP: Die Bildungspartei mit Finanzverstand - Für die nächsten Generationen!

Finanzen effizient einsetzen: Die FDP entscheidet sich für effizient eingesetzte Mittel und für Transparenz – sei dies beim Kantonalbankgesetz und auch beim dem 8. Generellen Leistungsauftrag. Die FDP sagt deshalb 2 x JA am 26. November 2017.

Am heutigen Parteitag fasste die FDP Baselland die Parolen für die kantonalen Abstimmungen vom 26. November 2017. Zudem verabschiedete Präsident Paul Hofer im Namen der gesamten Partei Doris Schäublin und Andrea Mäder, welche bis Ende September 2017 die politische und administrative Geschäftsführung der FDP BL innehatten.

Die Mitglieder des Parteitags der FDP BL und aktive wie ehemalige freisinnige Amtsträger versammelten sich am 17. Oktober 2017 im Landratsaal in Liestal und diskutierten über die nächsten kantonalen Abstimmungen vom 26. November 2017 und den Wandel der Bildung.

Die Geschäftsstelle der FDP Baselland wurde neu besetzt: Paul Hofer **verabschiedete sich von Doris Schäublin und Andrea Mäder und dankte ihnen für die grossartige Arbeit, welche sie während langen Jahren für die FDP BL geleistet haben.** Auch wurden die neuen Mitarbeiter der FDP BL begrüsst und vorgestellt: Florian Sennhauser und Gina Barra übernahmen per 1. Oktober die Aufgaben von ihren Vorgängerinnen.

Die Änderung des Kantonalbankgesetzes (Gegenvorschlag zur zurückgezogenen formulierten Gesetzesinitiative «Für einen unabhängigen Bankrat») wurde von Landrat Michael Herrmann vorgestellt. Die Delegierten der FDP BL nahmen - wie auch die Landratsfraktion – den Gegenvorschlag einstimmig an. Die FDP BL empfiehlt daher am 26. November ein klares **Ja zur Änderung des Kantonalbankgesetzes.**

Diskutiert wurde auch die Vorlage zum 8. Generellen Leistungsauftrag im Bereich des öffentlichen Verkehrs für die Jahre 2018 – 2021, Finanzprogramm für die Jahre 2020 und 2021, welche von Landrat Thomas Eugster präsentiert wurde. **Die FDP BL sprach sich nach eingehender und sachlich geführter Diskussion für den 8. GLA mit der Buslösung und dem Taktausbau im Homburgertal und für ein besseres Kosten-Nutzenverhältnis beim öffentlichen Verkehr aus. Mit grossem Mehr empfiehlt die FDP BL den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern, den 8. Generellen Leistungsauftrag anzunehmen.**

Abgerundet wurde dieser freisinnige Abend mit einem Referat von Regierungsrätin Monica Gschwind, Vorsteherin der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion zum Thema **«Was haben wir erreicht – wie geht es weiter?»**. Die FDP BL würdigte ganz besonders ihren persönlichen Einsatz: Die Bildungsdirektorin möchte keine Entscheidungen am Schreibtisch fällen. Sie steht in regem Austausch mit allen Beteiligten (in diesem Fall: Lehrer, Rektoren, Schüler). Geplant sind zum Beispiel so genannte SOS-Ressourcen für Schulleitungen. Damit sollen künftig bei kurzfristigem Bedarf im schwierigen Bildungsumfeld zusätzliche Lehrpersonen eingesetzt werden können. Die Bildung ist im Wandel und die FDP BL leistet dabei einen wichtigen Beitrag in Richtung Zukunft und Fortschritt.

Kontakt:

Allgemein: Paul Hofer, Präsident FDP Baselland, Mobile 079 641 4478

Bezüglich Kantonalbankgesetz: Landrat Michael Herrmann, Mobil 079 214 55 75

Bezüglich 8. Generellen Leistungsauftrag: Landrat Thomas Eugster, Mobil 079 282 86 96